

Pablo Alborán abrió las puertas de su intimidad para luchar contra la discriminación: "Soy homosexual y no pasa nada. La vida sigue igual"



El artista español sintió la necesidad de hablar abiertamente sobre su identidad ya que siente que así puede ayudar a otros que aún no pueden hacer lo mismo. «Lo comparto sin miedo, y espero que este mensaje le haga el camino más fácil a alguien».

En tiempos difíciles, donde todo el mundo se encuentra paralizado por el miedo a lo desconocido, donde la incertidumbre se impuso y donde muchas personas empezaron a mostrar su peor cara haciendo que aflore el odio, el racismo y la discriminación, **Pablo Alborán** sintió la necesidad de hablar abiertamente sobre algunas cuestiones que, si bien para él no tienen demasiada importancia, sabe que generan mucho dolor en otras personas.

«Siempre he luchado contra cualquier forma de odio y hoy quiero que mi grito se haga un poquito más fuerte. Hoy estoy aquí para contarles que soy homosexual, que no pasa nada y que la vida sigue igual. Necesito ser un poco más feliz de lo que ya era», comenzó diciendo en este video que obtuvo millones de vistas en apenas unos minutos.

«En mi familia siempre me he sentido arropado, acompañado y alentado para cumplir cada uno de mis sueños. Jamás me he sentido odiado, discriminado ni que decepcionara a alguien por ser quien soy. Pero desgraciadamente, hay mucha gente que no lo vive así».

Consciente de la curiosidad que iba a generar su video, hizo una aclaración que demuestra que su intención es simplemente, ayudar a otros y no hacer notas autorreferenciales. *«Voy a seguir centrando mi vida pública en mi trabajo, con el respeto que siempre he tenido pero quiero ser consecuente, coherente y lo más responsable posible conmigo mismo. Quiero darles las gracias por el cariño y el apoyo incondicional que me dan. Y a vivir, que la vida se va».*

Fuente: Pronto